

高齢者安全安心ネットワーク No. 3

県内で市職員等をかたる医療費還付名目の 不審電話が連続発生！

2月24日、25日と山口県内で市職員等をかたる医療費還付名目の不審電話が連続発生しています。

事案概要については次のとおりです。

事案の概要

県内居住のAさん（70歳代・男性）方に、市役所職員をかたる男から、

医療費の払戻しの葉書が届いていませんか。
申請期間は終了しています。
今後申請する場合は、金融機関での振り込みになります。どこの口座をお持ちですか。
後ほど金融機関から連絡を入れさせます。



等と「非通知」で電話がかかり、不審に思ったAさんが市役所等に電話をして、そのような事実がないことを確認して警察に通報したため、被害は発生していません。

- ☆ 県内各地で同種不審電話が発生しています。
- ☆ 犯人は、「携帯電話」、「キャッシュカード」を持ってATMに行くように指示します。
このような電話は詐欺ですので注意してください。
- ☆ 行政機関が「保険料の払戻し、医療費の還付」でATMの操作を依頼することはありません。
そのような指示を受けたら詐欺を疑ってください。



みんなでつくろう 安心やまぐち
～ 子供、女性、高齢者を守ろう ～

